



Valladolid, 5/03/2020

Nota de prensa

La Universidad de Valladolid constituye un Comité de Asesoramiento al Rector

La Universidad de Valladolid ha formado un Comité de Asesoramiento al Rector para establecer los protocolos de actuación en la UVa ante los distintos escenarios que se presenten por la enfermedad por nuevo coronavirus Covid-19.

Este comité está presidido por el rector, Antonio Largo Cabrerizo, e integrado por las siguientes personas:

- Helena Castán, secretaria general de la UVa
- Carmen Vaquero, vicerrectora de Comunicación
- M^a Ángeles Sobaler, vicerrectora de Estudiantes
- Julio García, gerente de la UVa
- Julio Grijalba, vicerrector de Infraestructuras
- Ignacio Rosell, profesor Medicina preventiva y salud pública
- Ana Almaraz, catedrática Medicina preventiva
- José María Eiros, director del Centro Nacional de la Gripe de Valladolid
- Antonio Orduña, catedrático de Microbiología
- Daniel de Luis, director de área de Ciencias de la Salud adscrito al Rector UVa
- Dolores Miñambres, responsable del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales de la UVa
- José María Fidel Fernández, decano de la Facultad de Medicina
- María José Cao, decana de la Facultad de Enfermería

El comité informará a la opinión pública y a la comunidad universitaria de todas sus recomendaciones y propuestas de actuación a medida que se vayan tomando.